

DOCUMENTO

Semana de la Ética

ECHA

28 de marzo 2025

Correo #1 –

Mensaje de whatsapp y telegram –

Asunto: Bienvenidos a la Semana de la Ética en la OGTIC | Del 28 de abril al 2 de mayo.

Cuerpo del correo:



**Iniciamos la Semana de la Ética
en la OGTIC del 28 de abril al
2 de mayo**

Reflexionemos juntos sobre la **importancia de la ética en nuestra institución**. Durante esta semana estaremos promoviendo la ética con diversas actividades.

**;Construyamos un entorno más íntegro,
justo y transparente!**



En la OGTIC creemos que la ética no es solo un principio, sino una práctica diaria que nos guía en cada decisión y acción.

Del **28 de abril al 2 de mayo**, te invitamos a ser parte activa de la **Semana de la Ética**, una jornada dedicada a reflexionar sobre nuestros valores institucionales y a fortalecer nuestro compromiso con la integridad, la justicia y la transparencia.

Durante toda la semana los estaremos motivando a reafirmar juntos nuestro propósito de servir con ética y responsabilidad.

¡Construyamos juntos un entorno más íntegro, justo y transparente!

#SomosOGTIC

Correo #2 –

Asunto: Invitación | Participa en la charla Ética en el entorno laboral

Cuerpo del correo:



Charla
**SOBRE ÉTICA EN
EL ENTORNO
LABORAL**

Impartida por nuestro colaborador
Melvin Hilario, donde reforzaremos
la importancia de actuar con
integridad y transparencia.

Martes 29 de abril

📍 Salón B, Piso 2 - Edificio Vista 311
⌚ 10:00 a. m. - 11:30 a. m.



Te invitamos a asistir a la charla “**Ética en el entorno laboral**”, impartida por nuestro colaborador **Melvin Hilario**, un espacio diseñado para reflexionar sobre la importancia de actuar con integridad, transparencia y honestidad en nuestras funciones.

Esta charla busca fortalecer nuestros valores, promoviendo prácticas éticas que impacten positivamente nuestro ambiente de trabajo y la confianza ciudadana.

Tu participación es muy importante. ¡Te esperamos!

#SomosOGTIC

Mensaje de whatsapp y telegram -

#SomosOGTIC

Correo #3 -

Asunto: Descubre cómo vivimos la charla “Ética en el entorno laboral”

Cuerpo del correo



Como parte de la Semana de la Ética, realizamos la charla “Ética en el entorno laboral”, impartida por nuestro colaborador Melvin Hilario.

Durante este encuentro, reflexionamos sobre la importancia de actuar siempre con integridad, transparencia y responsabilidad en nuestro día a día laboral. La sesión incluyó

ejemplos prácticos sobre cómo nuestros valores éticos fortalecen la confianza, el respeto y el compromiso institucional.



Agradecemos a todos los colaboradores de OGTIC por seguir reafirmando, con sus acciones, los principios éticos que nos definen.



Reproduce el video de la charla en el siguiente enlace: <https://youtu.be/MJSSw1XA7gI>

¡Sigamos construyendo juntos un entorno de trabajo íntegro y transparente!

#SomosOGTIC

Titulo:

Cuerpo

#SomosOGTIC

Correo #3 –

Asunto: Día de la Ética Ciudadana | Nuestros valores nos definen

Cuerpo del correo:

29 DE ABRIL

DÍA NACIONAL DE LA ÉTICA CIUDADANA

La ética ciudadana es el reflejo de nuestros valores en acción. En la **OGTIC**, creemos que la integridad es el camino.



Hoy, en el **Día de la Ética Ciudadana**, recordamos que cada decisión, por pequeña que parezca, construye el país en el que queremos vivir.

En la **OGTIC**, creemos que la **integridad, la transparencia y el compromiso** son pilares fundamentales para una sociedad más justa, honesta y participativa.

Te invitamos a seguir promoviendo, desde cada rol que desempeñamos, una cultura de respeto, responsabilidad y servicio al bien común.

La ética no se impone, se elige. Y en la OGTIC, elegimos hacer lo correcto.

#SomosOGTIC

Mensaje de whatsapp y telegram -

Hoy, en el **Día de la Ética Ciudadana**, recordamos que cada decisión, por pequeña que parezca, construye el país en el que queremos vivir.

En la **OGTIC**, creemos que la **integridad, la transparencia y el compromiso** son pilares fundamentales para una sociedad más justa, honesta y participativa.

Te invitamos a seguir promoviendo, desde cada rol que desempeñamos, una cultura de respeto, responsabilidad y servicio al bien común.

La ética no se impone, se elige. Y en la OGTIC, elegimos hacer lo correcto.

#SomosOGTIC

Asunto: En la Semana de la Ética, abrazamos nuestros valores porque somos éticos, integros, somos OGTIC

Cuerpo del correo

La ética no es solo un principio institucional, es una forma de vivir lo que somos.

En la OGTIC, creemos que actuar con integridad, responsabilidad y transparencia es la base de un servicio público digno, eficiente y humano.

Por eso, en el marco de la Semana de la Ética, reafirmamos nuestro compromiso diario con los valores que nos definen.

Reproduce el video a continuación y acompáñanos a ratificar lo que creemos:

<https://youtu.be/sxGJQeJMGDw>

Porque ser ético es hacer lo correcto, incluso cuando nadie nos ve.
Y en la OGTIC, elegimos hacerlo cada día.

#SomosOGTIC

